

**五色台オリーブ**

五色台より  
オリーブの実りをお届けします。

「J's セラピーガーデン」で大切に育てたオリーブの果実を  
患者様とスタッフが協力して収穫しました。  
鮮度にこだわって搾ったオリーブオイル、  
収穫して間もない今の時期しか味わえない新漬けをお届けします。

**数量限定販売**  
**五色台オリーブオイル**  
100ml 3,000円(税込)  
45ml 1,300円(税込)

**数量限定販売**  
**オリーブ新漬け**  
80g 700円(税込)

※新漬けは実際はパウチでの販売になります。

ご注文・お問い合わせは、  
就労継続支援B型 ドリームワークス TEL.0877-59-4567

**五色台**  
こころの医療センター 五色台

**診療科目** 精神科、児童・思春期精神科、老年精神科、心療内科、内科、歯科

**診療時間**

診察科目	曜日	診察時間
精神科	月～金	午前 9:00～12:00 午後 13:30～17:00 (※初診の受付は16:00まで)
児童・思春期精神科	土	午前 9:00～12:00 午後休診
老年精神科		
心療内科		
内科		
歯科	月～土	午前 9:00～12:00 午後 13:30～17:00

QRコード

〒762-0023 香川県坂出市加茂町963番地  
TEL:(0877)48-2700 FAX:(0877)48-2886  
<http://goshikidai.or.jp/>

こころの医療センター 五色台 広報誌 every smile2025年12月号 発行日:2025年12月1日 発行所:中讃地域生活支援センター 発行人:佐藤 仁

編集者:every smile編集委員会/竹内望美・津崎真理子(こころの医療センター 五色台)

土井勇人(介護老人保健施設五色台) 吉田理恵(中讃地域生活支援センター)

\*every smileを発送いたします。必要な方は、こころの医療センター 五色台までご連絡下さい。

# every smile

[ 医療法人社団五色会 会報誌●エブリスマイル ]

12  
December  
2025

## オリーブ収穫



今年の猛暑を乗り越えて格別に大きなオリーブの実が、秋晴れの中セラピーガーデンⅠとⅡに燐然と輝きました。五色会のみんなで力を合わせて輝くオリーブを合計750kg収穫。収穫翌日にはセラピーガーデンⅡにある搾油機で美しいエメラルドグリーン色のオリーブオイルを搾りました。みんな笑顔で楽ししく力を合わせて採って搾ったオリーブオイルを、たくさんの方に味わっていただきたいです。



## 第二回 ネット・ゲーム依存セミナー



10月10日、東京医科大学病院メンタルヘルス科主任教授、榎屋二郎先生をお招きしご講演をいただきました。当日は、ネット・ゲーム依存や不登校・ひきこもりで悩む保護者の方々や関係機関の皆様にご参加頂きました。講演では榎屋先生の温かいまなざしと穏やかな語り口の中に、子どもたちに対する理解と優しさが感じられ、会場全体がやわらかな空気に包まれました。アンケートでは「不安な部分が少し楽になりました」「幅広いお話を聞くことができました」等のお声を多く頂きました。ネット・ゲーム依存と不登校・ひきこもりに関する学習会&個別相談会は来年1月まで開催を予定しております。どうぞお気軽にご参加ください。

## 表紙の人

この医療センター五色台  
医療相談課 主任精神保健福祉士 栗尾 遥香

入職して3年目となりました。医療相談課では精神保健福祉士として、退院支援やベッドコントロールなど多岐に渡る業務を行っています。休日はキャンプで自然に触れる時間を大切にしています。先月は徳島県の穴吹に出掛け、心地よい気温の中でリフレッシュできました。また暖かい季節になったら、新しいキャンプ地を訪れてみたいと思います。

## 運動会



DNC・オリーブガーデンと合同で運動会を行いました!天候にも恵まれ、いい運動会日和となりました。じゃんけん列車や旗揚げゲームなど様々な種目があり、利用者さんもスタッフも最後まで楽しむ事が出来ました。中でも、パン食い競争ではたくさんの利用者が参加してください、大盛り上がりの種目となりました!!またサンテも室内で運動会を実施、紅白チームに分かれ白熱した時間となりました。来年もまた企画していきたいと思います。

## 五色会クリスマスイベント



毎年、五色会では様々なクリスマスイベントを開催しています。病棟や施設ごとに趣向を凝らし、みなさんにとって素敵なおもいでになるよう、スタッフも一緒に楽しいひと時を過ごしたいと思います。

## 窯焼きキャンプ・窯焼き料理教室



窯焼きキャンプとは、作業療法プログラム陶芸教室の中で作成した患者さんの作品等を職員手作りの陶芸窯で一晩かけて焼き上げる一大イベントとなっています。しかし今年は悪天候のため、陶芸窯への火入れは中止となりました。ただ窯焼き料理教室は予定通り行い、カレーとピザを作り、皆さんと一緒に食べました。来年は開催できることを楽しみにしています。

